

« SENIORS AU VOLANT » : POUR PRENDRE LA ROUTE EN TOUTE SÉCURITÉ

Les 28 et 29 novembre, l'opération de sécurité routière "Seniors au volant" pilotée par le CCAS d'Alès se déroulera sur le Pôle Mécanique.

Une cinquantaine d'années après avoir passé son permis de conduire, réactualiser ses connaissances du Code de la route, c'est déjà faire preuve de bonne conduite ! Les 28 et 29 novembre, les retraités d'Alès Agglomération pourront participer à l'opération de sécurité routière "Seniors au volant" pilotée par le CCAS d'Alès sur le Pôle Mécanique.

L'objectif de ce programme est de permettre à des conducteurs très expérimentés de remettre à niveau leurs connaissances théoriques, d'adapter leur conduite à leur vieillissement et aux conditions de circulation d'aujourd'hui, mais aussi d'approprier les différents systèmes électroniques qui sont embarqués sur les véhicules (GPS, régulateur de vitesse, aide au freinage d'urgence, correcteur de trajectoire, etc.).

"Seniors au volant" est constitué d'ateliers gratuits pour contrôler son équilibre, sa vision ou son ouïe, et pour réviser le Code de la Route. Des audits de conduite, encadrés sur le circuit par des professionnels, se dérouleront également durant les deux jours.

Plus d'infos

Inscriptions jusqu'au 15 novembre

Téléphone

04 66 54 23 21

Courriel

laetitia.gilbert@ville-ales.fr

A lire aussi